



Bono tiene declarado en su declaración de patrimonio cuatro pisos, uno en Toledo, otro en Madrid, una casa en el Salobre y un piso en Albacete.

cuentan.

Tampoco ha querido hacerla pública el alcalde de Toledo, **Joaquín Sánchez Garrido**, remitiendo su decisión al acuerdo que adopte la Ejecutiva regional del PSOE cuando conozca el proyecto de Ley de la Junta. **Sánchez Garrido** abandonó la abogacía y está liberado en el Ayuntamiento de la capital regional aunque sigue manteniendo su nombre como cabecera del prestigioso e influyente despacho de abogados que tiene junto a otros profesionales en Toledo.

Tampoco han querido hacer públicas sus declaraciones de renta y patrimonio los máximos dirigentes de la Diputación provincial de Toledo. Ni **Adolfo González Revenga**, el presidente, ni sus dos vicepresidentes, **Rodrigo Gutiérrez** y **Gustavo Figueroa**, ni el portavoz socialista, **Roberto López**, han considerado oportuno hacer público su patrimonio. La razón esgrimida es que no lo tenían claro. Se desconoce si hacen sólo declaración de renta o si también la hacen de patrimonio y si éste ha crecido en los últimos meses, aunque sí se sabe que el presidente de la Diputación en apenas cuatro años ha comprado dos pisos. El primero en el que actualmente vive, en la Avenida de Europa, y otro que se está construyendo enfrente, un duplex que cuesta más de 38 millones de pesetas.

### ●●● EL PP SE DESCUBRE

José Manuel Molina, que vis-

ta satisfecha su curiosidad, gracias a la prensa, sobre los ingresos y propiedades del presidente de la Junta, no ha querido quedarse atrás y también ha hecho públicos (aunque por teléfono) sus ingresos, procedentes, únicamente del congreso, más las 600.000 pesetas que recibe del grupo popular en las Cortes regionales.

**Molina** pagó a la Hacienda pública, 106.000 pesetas. Sus ingresos brutos fueron de 6.195.593 pesetas, y su retención de 1.055.064. No declara capital inmobiliario porque no tiene nin-

**Hacienda está investigando las cuentas injustificadas del PP regional y, según este, puede extender su investigación a todas las cuentas de la Cámara y al resto de los partidos políticos.**

guna propiedad y vive en un piso alquilado. "Yo pago un alquiler que no me desgrava y, ahora hemos descubierto que **Bono** paga 43.000 pesetas al año por su residencia oficial, pero no paga otros ingresos en especie como el servicio, la luz o el agua. Yo calculo que está defraudando alrededor de un millón de pesetas". Como capital mobiliario, **Molina**, declara 347.912 pesetas en intereses y una cuenta ahorro vivienda.

El dirigente conservador insiste en que él declara todos sus ingresos, incluidas las 600.000 pesetas que cobra de su grupo parlamentario mientras acusa al presidente de las Cortes, **José M. Barreda** de defraudar. "Ahora Hacienda está investigando las cuentas del PP, y seguramente seguirá con las cuentas de la Cámara y descubrirá que el presidente cobró 2.600.000 pesetas en concepto de dietas y kilometraje y, sin embargo viajaba en coche oficial".

Otro diputado regional del PP, **Pedro Peral**, ha hecho pública su declaración de la renta de 1992. El parlamentario ciudadrealeño recibió una retribución bruta de 8.005.085, de los cuales 6.781.585, son de la Diputación; 600.000 pesetas del Grupo popular; 536.000 pesetas de las Cortes regionales y 87.500 pesetas del Consejo Asesor de RTVE. **Pedro Peral** pagó a Hacienda 230.846 pesetas. Cuenta con un plan de pensiones que le desgrava y no de-

clara patrimonio porque lo hace su mujer. Dice que tiene un piso y medio.

**Mariano Álvarez**, senador del PP por Toledo, también ha querido hacer público unos ingresos y un patrimonio que no tiene por qué ocultar. **Álvarez** que pagó en 1992 a la Hacienda pública, 1.972.000 pesetas, hizo ante el notario **Vicente de Prada**, cuando obtuvo el cargo de senador, una declaración de su patrimonio. En ella se puede comprobar como se deshacía de las acciones que tenía en algunas empresas y sólo se quedaba con las que posee en la asesoría CIGESA. En esta declaración describía las diferentes propiedades con las que cuenta y el valor de las mismas.

En 1992, **Álvarez**, que todavía no contaba con su sueldo de senador, declaró un patrimonio de 45.416.570 pesetas por el que pagó a la Hacienda 66.250 pesetas. No tiene inconveniente en hacer públicos sus ingresos sino que considera obligado no ocultarlos. "No tengo nada que ocultar. Desde 1979 hago regularmente la declaración de la renta y desde 1981 la de patrimonio". El senador toledano que desde julio de 1993 recibe un sueldo de 574.000 pesetas brutas de la Cámara alta, y que sigue trabajando como abogado en su despacho, aseguraba a Bisagra que en el primer trimestre de este año había entregado a cuenta a Hacienda 1.450.000 pesetas.

La decisión de **Bono** de devolver la credibilidad a la clase política y demostrar que no todos los políticos se enriquecen con su actividad no ha gustado a todo el mundo. En su partido, en Madrid, no quieren ni oír hablar del tema. En Toledo tampoco ha tenido eco, y entre la oposición hay quien lo considera un acto de chulería. Las reacciones no han hecho más que empezar. Los que no tienen nada que temer ya han empezado a hacerla pública. Otros se esconden en puestos de técnicos para no aplicarse la Ley, y otros se hacen los locos. Pero, todos -socialistas y populares-, si el proyecto de Ley sale adelante, y saldrá, no se sabe si antes o después de las próximas elecciones, tendrán que publicar la declaración en el Boletín Oficial.

● MAGDALENA AGUILAR